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平成３０年度第１回保育園運営協議会議事録 

 

 日   時  平成３０年７月１０日（火）午前１０時から 

 場   所  日進市役所 ４階第３会議室 

 出 席 者  伴律子委員、髙木式雄委員、小池史子委員、南千景委員、古川有里委員、木

原順子委員、石垣儀郎委員、妹尾浩和委員、斎藤多輝子委員、 

 欠 席 者  無 

事 務 局  伊東こども福祉部長、與語こども課長、岡本指導保育士、廣瀬主幹、榊原課

長補佐、井筒係長、伊藤主査 

 傍聴の可否  可 

 傍聴の有無  無 

 次   第  １．あいさつ 

        ２．会長及び副会長選出について 

        ３．報告事項 

        （１）平成２９年度保育園等の運営実績及び平成３０年度の運営状況につい

て 

        （２）その他 

        ４．議題 

        （１）平成３１年度保育園等利用調整基準（案）について 

        （２）その他 

５．その他 

 

発 言 者 発   言   内   容 

こども課長 

 

 

 

 

 

 

こども部長 

 

こども課長 

 

 

 

各委員 

ただいまから、平成３０年度第１回日進市保育園運営協議会を開催いた

します。よろしくお願いいたします。 

私、本日の司会進行役を務めますこども福祉部こども課長の與語と申し

ます。よろしくお願いいたします。 

それでは、開会にあたりまして、日進市こども福祉部長の伊東からあい

さつを申し上げます。 

 

（部長あいさつ） 

 

 今回は平成３０年度、第一回の会議になります。 

 委員名簿順ではございますが、委員の皆さんの自己紹介を簡単にお願い

いたします。 

 

 （職務・氏名を自己紹介） 
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課長 

 

 

 

 

事務局 

 

課長 

 

 

 

課長 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

 

課長 

 

 

 

委員 

 

課長 

 

 

 

会長 

 

会長 

 

 

 

なお、委嘱書につきましては、みなさまの机の上に置かさせていただ

いております。委員任期は平成３１年３月３１日までとなっておりま

す。 

 つづきまして、事務局の自己紹介をさせていただきます。 

 

（自己紹介） 

 

課題に入る前に資料の確認をさせていただきます。 

 

（資料確認） 

 

会長、副会長が決まっていないため、仮議長として進行を進めさせてい

ただきます。 

 はじめに、「会長・副会長の選出」については、当協議会規則第４条第２

項に基づき委員の互選により選出する事となっています。委員の皆様から

ご提案はありますでしょうか。 

 

会長には、学識経験者であります石垣儀
よし

朗
お

様に、また、副会長につきま

しては、保育士として長年経験があります南千景
ち か げ

様にお願いしたいと思い

ますがいかがでしょうか。 

 

ありがとうございます。ただいま、会長には石垣様、副会長には南様と

のご推薦がございましたがいかがでしょうか。 

異議がない場合は、拍手をお願いします。 

 

（拍手） 

 

ありがとうございます。会長の石垣様、副会長の南様につきましてはそ

れぞれ席へ移動をお願いします。 

それでは、以降の議事進行は会長からお願いします。 

 

（会長あいさつ） 

 

本日、傍聴者がいらっしゃらないということなので、このまま議事進行

に入らせていただきます。 

それでは、報告事項（３）平成２９年度保育園等の運営実績及び平成３
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事務局 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

会長 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

事務局 

 

 

 

会長 

 

 

事務局 

 

 

 

 

   会長 

０年度の運営状況について」を事務局から説明をお願いします。 

 

平成２９年度保育園等の運営実績及び平成３０年度の運営状況について 

（資料２により説明） 

・平成２９年度 園別、月別入園状況、延長保育の状況 

・平成２９年度 施設、運営費、運営費の執行状況 

・平成３０年度 保育園等入園・入園予定児童数 

 

ありがとうございました。 

これまでのご報告につきましてご意見、ご質問はありますか。 

 

延長保育の状況の表にある延べ入園児数に対する割合で、西部と米野木

台西が８０％を超えていて、三本木が５１．１％というのは、子どもの在

住人口の差で出ているのか場所の問題で差が出ているのか。 

 

入っている園児に対してどれだけ利用しているか。ということになる。

午後４時を超える延長保育を利用している保護者の割合の差。パーセンテ

ージの低い園は、午後４時までに迎えに来られる保護者の人数が多かった。

逆にパーセンテージの高い園は延長保育を利用する保護者の数が多かった

ということになる。 

 

土曜保育が全体の９．３％という数字はそれだけ働いている人数が多い

ということか。 

 

土曜保育は、土曜日に両親ともに就労等で保育に欠ける事由がある方の

みお願いしているので、利用者は土曜日も就労等の事由がある。 

 

 

公立保育園一時保育事業が０～２歳児が非常に増えている明確な理由は

あるのか。 

 

一時保育は、幼稚園・保育園等に通っていない児童を対象としている。

３歳児以降は幼稚園や保育園に入園している方が多いため、利用者が少な

いが、０～２歳児は幼稚園にまだ入園できず、３歳児以降と比べると保育

園を希望していても入れない等の事由があり、０～２歳児は多いと考える。 

 

平成３０年度保育園等入園予定児童数をみると、０～２歳児の定員枠が
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事務局 

 

委員 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員 

 

事務局 

 

 

会長 

 

 

事務局 

 

 

会長 

 

 

会長 

 

 

事務局 

 

 

 

会長 

いっぱいであることも一時保育の利用に繋がっていると考えられるか。 

 

そういう方もいらっしゃると考えられる。 

 

公立保育園の土曜保育１４時までの意味づけは。 

 

もともとは昔の土曜日半日勤務という名残で公立保育園は土曜保育１４

時までとなっている。米野木台西保育園は土曜日も１９時半までとなって

おり、公立保育園で１４時まででお迎えがある児童に関しては、公立保育

園で預かり、１４時以降も保育が必要な児童に関しては米野木台西で預か

っている。働き方改革で土日祝の働き方が変わってきているが、公立保育

園の土曜保育の延長、日曜・祝日保育の実施は考えていない。めばえ保育

園に関しては園に通う児童限定ではあるが長期休暇以外の祝日保育も行っ

ている。 

 

ルクール保育園の１歳児の割合が１００％を超えている理由は。 

 

ルクール保育園は０歳児が定員を満たないが、１歳児の希望が多い状況

が続いていたため、０歳児枠を使って１歳児を充填させて頂いた。 

 

それでは、続いて「報告事項（２）その他について、事務局より説明を

お願いします。 

 

日進市内の保育所整備の状況について 

平成２９年度～平成３２年度の開園予定の認可保育園の状況について。 

 

ありがとうございました。 

ただいまの説明につきましてご意見、ご質問はありますか。 

 

それでは、議題（１）「平成３１年度保育園等利用調整基準（案）につい

て事務局より説明をお願いします。 

 

「平成３１年度保育園等利用調整基準（案）について。 

今回は来年度の入園基準の検討事項をお示しし、ご意見いただくものと

なります。 

 

ありがとうございました。 
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委員 

 

 

事務局 

 

会長 

 

事務局 

 

 

会長 

 

 

 

事務局 

 

会長 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

課長 

ただいまの説明につきましてご意見、ご質問はありますか。 

 

居宅内勤務の場合、仕事部屋が独立しているかどうかは自己申告で判断

するのか。 

 

申し込みの際の聞き取りで判断する。 

 

裁量労働制も視野にいれてのことなのか。 

 

将来的には今後様々な形態が増えてくるが、時代に合わせて見直しを行

っていきたい。 

 

今回は基準案の提示で、次回の運営協議会で詳細を取り決めるというこ

とで議題（１）については、以上とします。 

議題（２）「その他」に移ります。事務局より何かございますか。 

 

 議題なし。 

 

ありがとうございます。 

その他なにかありますでしょうか。 

では、その他事項を含め以上となりますので、事務局にお返しいたしま

す。 

 

今後のスケジュールの配布。 

次回は８月下旬から９月上旬を予定しています。日程が決まり次第、皆

様にはご連絡差し上げますのでよろしくお願いします。 

 

長時間に渡り、また様々なご意見をいただきありがとうございました。 

これをもちまして本日の協議会は閉会とさせていただきます。 

ありがとうございました。 

 

（ １１時００分閉会 ） 

  会議の経過を記載し、相違ないことを証するため、ここに署名する。 

 

   

 


